

ASSOCIATION 'LES ANONYMES'
Maison des Associations
46 ter, rue Sainte-Catherine
45000 ORLEANS
http://www.les-anonymes.fr

Présents : 13 Pouvoirs : 15

ASSEMBLEE GENERALE du vendredi 17 janvier 2025

Chères adhérentes, chers adhérents,

BILAN MORAL:

L'association a pour but de promouvoir le travail de ses adhérents (es), d'organiser des expositions, faire régulièrement des réunions pour préparer les évènements à venir, donner des avis sur des visuels reçus de la part de nouvelles demandes d'adhésions, sélectionner des artistes rencontrés lors d'expositions afin de garder une qualité d'exposition qui plaira au public.

Nous tenons à votre disposition le règlement intérieur.

Election du bureau :

Démission de notre secrétaire Eliane DOUSSY, appelée à d'autres activités. Eliane avait reçu une formation auprès de notre web master pour assurer la communication de notre site et Facebook. Malheureusement, des problèmes familiaux ne lui ont pas permis d'assurer cette tâche cette année, mais nous lui sommes gré d'avoir pu obtenir une subvention de 600 € du Conseil Général.

Nous remercions encore Martine DUTTO de son implication à la création de notre site et nous sommes ravis qu'il soit repris par notre adhérente Nelly POULIN. Nelly est déjà membre dans deux autres associations et ne veut pas faire partie de notre bureau, seulement la mise à jour du site. C'est déjà très important.

<u>Nous recherchons activement une secrétaire</u> pour que notre association perdure. Ce poste est indispensable au bon fonctionnement du bureau et être ainsi en conformité avec nos statuts.

Béatrice Péguy ; reste notre conseillère artistique. Du fait de ses nombreuses absences elle ne peut plus gérer le secrétariat.

Francis Dumesnil; notre trésorier, renouvelle son mandat.

Je reste votre Présidente et vous remercie de votre confiance comme je remercie le bureau pour leur implication tout au long de leur mandat.

Un grand merci également à Didier et Ginette MOGENET, Martine DUTTO, Dominique GIRAUD, Jean-Paul BILLES, Saïd IDOUSS et Laurence PEGUY qui nous ont aidé à l'installation de l'exposition 2024.

Une bonne équipe avec le sens de l'organisation soutenue par Béatrice Péguy.

COMPTES 2024

Solde en banque au 31/12/2024 : **3.568** €

Grâce à la subvention de 600 € obtenue par Eliane, nous avons pu redresser nos comptes.

Votre quote-part doit nous parvenir au cours du 1er trimestre afin d'assurer les frais engagés inhérents aux expositions.

Pour rappel : la location du château de St Jean Le Blanc a augmenté de 40 % depuis 2021 ce qui amène la location de 2024 à 990 €.

Lors des expos, nous insistons pour recevoir 2 chèques distincts afin de faciliter les comptes en trésorerie; le 1er pour l'adhésion, le 2ème pour le montant de l'accrochage. Aucun paiement en espèce ne sera accepté. Un virement bancaire est possible ; il faut nous adresser la demande par mail afin que l'on vous adresse notre RIB.

La cotisation reste à 30 €.

Nous confirmons les tarifs du montant des droits d'accrochage pour la dimension des tableaux ;

- 5 € petite dimension 30 x 40 cm
- $7 \in \text{les moyens } 50 \times 70 \text{ cm}$
- 9 € les grands 0,90 m x 0,80 m
- 10 € pour les tableaux de 1m x 1m ou triptyques
- 12 € pour plus de 1 m de long

A la dernière expo de novembre 2024, il y a eu beaucoup de grands tableaux de plus d'1m. Cela nous a posé quelques problèmes de place. En 2025, il y aura deux autres salles libres.

Par souci d'économie, nous n'éditions plus de carte « adhérent » pour obtenir une remise de 10% dans les magasins d'ART dans la mesure où les adhérents étaient enregistrés dans la base de données des commerçants. Il s'avère que nous allons la remettre en pratique, car la nouvelle propriétaire Nuria Goiriena Limia du « LE COIN DES ARTISTES », anciennement LES BOZARTS, exigera cette carte pour preuve de votre inscription sur une liste d'adhérents que nous allons lui fournir. Ce magasin sera étoffé petit à petit par des articles de « Loisirs créatifs ».

Nos partenaires:

LES BOZARTS: ont été notre sponsor depuis de nombreuses années et nous les regrettons déjà ainsi que leur magasin très achalandé. Nous leur souhaitons une retraite bien méritée. La nouvelle repreneuse ne peut pas nous certifier qu'elle pourra nous sponsoriser cette année. A revoir pour 2026.

ECLAT DE VERRE. Vous y trouverez des encadrements de qualité et des cours sont donnés par des artistes sélectionnés.

ATELIER O BOIS à Ingré, Monsieur Olivier Parent, devient notre partenaire 2025. Il propose des encadrements de tableaux, des caisses américaines, des toiles, des croisillons à cartons de dessins

CREA COPIES à Olivet, reste notre imprimeur.

Notre association compte 57 adhérents en début 2025.

Régulièrement, de nouveaux artistes nous contactent pour exposer avec nous. Le bureau étudie leurs œuvres et à la suite de nos avis, il est répondu objectivement à leur demande. Il est certain que nous ne pouvons pas accepter n'importe qui car nous devons maintenir une certaine qualité de travail pour que nos expos attirent le public.

De plus, nous nous permettrons de refuser une inscription à un adhérent qui a déjà exposé mais dont nous jugerons qu'il n'a pas sa place à la prochaine expo.

Point sur les EXPOSITIONS 2024

Nous confirmons que nous ne referons plus d'exposition à St Pryvé, en raison des coûts excessifs des locations. Nous ne rentrions plus dans nos frais.

CHATEAU DE ST JEAN LE BLANC du 9 au 17 novembre 2024 ; deux invités d'honneur :

- PELLETIER Alexandre aka LE YACK, peintre, street art, illustrateur
- LEMAIRE Grégoire, Céramiste

50 participants (dont 9 nouveaux adhérents) – 176 peintures – 40 sculptures Visiteurs; 1200 – Ventes 5 900 € (dont 10 % pour l'association).

VERNISSAGE ; Pour la 2ème fois, nous avons fait appel aux bonnes volontés pour le buffet. Merci à tous pour votre participation qui a contribué à la convivialité du moment.

Nombreux visiteurs, dont Mme MIALANNE, Service Culturel de la Ville de St-Jean-le-Blanc et Jean-Pierre SUEUR, ancien Sénateur.

Nous avons reçu beaucoup de critiques sur notre invité d'honneur Alexandre Pelletier dit Le Yack ; nous pensions faire connaître une autre approche de l'Intelligence Artificielle en peinture, aborder une certaine modernité pour satisfaire tous les goûts de notre public, malheureusement la personnalité de Le Yack n'a pas fait l'unanimité.

Nous avions été séduits par le travail de TEEJO qui se sert de l'IA comme support, c'est vraiment un travail intéressant, beaucoup de recherche pour une harmonie étonnante. Nous pensions retrouver un travail similaire dans les œuvres de notre invité d'honneur. Cela a, malgré tout, plu à un certain public puisque la plupart des tableaux exposés ont été vendus.

Il faut quand même constater que les invités d'honneur de grand renom pratiquent des prix qui ne sont pas abordables à notre public... nous devons revoir notre sélection!

Une mise au point a été faite avec les personnes de « Urban Sketcher » qui ont occupé une salle au 2ème étage, avec peu de chose à vendre et qui n'ont jamais assuré de permanence. Là aussi nous étions ravis de faire découvrir un travail intéressant sur ce nouveau concept qui a pris beaucoup d'ampleur dans le monde ; composer rapidement un sujet dans un carnet de croquis avec des proportions correctes, qui donne une crédibilité aux dessins. Une autre facette de l'art de composition...

Cela ne dénature en rien le travail des artistes avec leurs pinceaux ! bien au contraire, nous constatons beaucoup d'évolution et de créativité dans le travail de nos adhérents.

EXPOSITION 2025

Château St-Jean-le-Blanc ; du samedi 22 au dimanche 30 novembre.

Nombre d'œuvres par participant ; 4 à 5 tableaux. Suivant la grandeur des œuvres et le nombre, nous nous réservons la possibilité d'en refuser un.

Vous recevrez les documents d'inscription à notre Salon courant février. Notre invitée d'honneur sera Sophie MASSON, peintre, illustratrice avec un certain style...

Nous sommes désolés que ces dates coïncidentes avec l'exposition de l'ADACAO. Nous ne sommes pas maître des dates proposées par la mairie.

Nous vous remercions de faire au mieux ... de faire le bon choix! Ou les deux A vos pinceaux!

OUESTIONS ADHERENTS:

Nous avons beaucoup apprécié la participation des adhérents présents à nos questions/réponses, et nous avons pris en compte leurs suggestions et critiques constructives.

C'est dans un climat chaleureux que nous avons fini la séance avec un partage convivial autour d'un verre de cidre et des galettes.